

# Do I love ya vamp

MileyxLilly

Von HarukalovesMichi

## Kapitel 2: Mileys Vergangenheit

Mileys Vergangenheit

Hallo mein Name ist Miley Steward und hier erfahrt ihr meine Vergangenheit vor meiner Zeit mit Lilly in LA.

Ich wurde in einer eiskalten Novembernaut im Jahre 1992 geboren. Mein Vater war ein gefährlicher Werwolf, der schon viel gejagt wurde, meine Mutter war eine einfache Wolfsfrau. Wie ich erfuhr war sie kaum Mensch, sie verwandelte sich nur alle paar Monate in ihre menschliche Gestalt, um einen Partner zum paaren zu finden.

Eigentlich weis ich nicht wirklich etwas über meine Eltern, dies weis ich alles von Mr. Steward, meinem Vater...

Robby Ray Steward war in dieser kalten Novembernaut, genau wie alle anderen auf der Jagd nach dem Werwolf, als er wohl meine Mutter störte, die mich gerade auf die Welt gebracht hatte. Er sah mich zuerst nicht, denn die Wölfin verdeckte seine Sicht. Durch ihre Agressivität angetrieben griff sie ihn an. Er hatte keine Wahl und um sein Leben zu retten erschoss er die Wölfin. Was er nicht wusste wurde jetzt klar, die Wölfin verwandelte sich in einen Menschen als sie starb, sie war ein Wolfsmensch. Da sah er dann das kleine Bündel einem Holzstamm versteckt. Er kam näher und sah ein kleines Baby was zwar von menschlicher Gestalt war jedoch hatte es weißes Fell. Es war wie seine Mutter ein Wolfsmensch. Er wusste genau was mit dem Kleinen passieren würde wenn die anderen es finden würden und so nahm er es mit sich nach Hause.

Ich lebte also jahrelang in dem Glauben seine Tochter und vor allem ein ganz normaler Mensch wie alle meine Freunde zu sein, bis zu dem Tag an dem sich alles änderte.

Es war Millenium, das Jahr 2000, welches ein Jahr sein sollte in dem sich alles veränderte und Geschichte geschrieben werden sollte. Machthungrige Vampire schlossen sich zusammen und griffen in Scharen an. Machthaber, Präsidenten und Könige wurden gefangengenommen und erpresst. Einige der Gefangenen beugten sich den Vampiren und wurde selbst einer von Ihnen. So bekämpfen Vampire und Menschen sich gegenseitig, doch hatte die Menschen kaum eine Chance. Die Horden

an Vampiren die nun auf dem Schlachtfeld kämpften waren einfach zu viele. Als die Menschen schon fast ausgerottet schienen, öffnete sich der Himmel und die Himmelswesen stiegen hinab. Nun kämpften Engel gegen Vampire und es war ein reines Blutbad. Ein Wissenschaftler nutzte dies zu seinem eigenen Vorteil, er suchte sich aus dem Schlachtfeld voller Leichen drei erst kürzlich verstorbene Kreaturen heraus und nahm sich Blutproben von ihnen.

Er experimentierte damit in seinem kleinen unterirdischen Labor und stellte ein mächtiges Serum her. Um es auszutesten spritzte er es sich selbst. Und es funktionierte genau so wie er es vermutet. Er war nicht länger ein Mensch, sein Rücken zierten schwarze Engelsflügel, seine Reißzähne waren nicht zu übersehen und seine blutroten Augen waren furchteinflößend. Er nannte sich selbst Ephinea. Er beschritt das Schlachtfeld und testete an Vampiren und Engeln seine neu errungenen Kräfte. Er tötete alles was ihm in Weg stand und war nun das mächtigste Wesen der Welt.

So fing im Jahr 2000 die Herrschaft des Ephinea an, denn jeder beugte sich diesem mächtigen Wesen, da sie an ihrem Leben hingen.

Auch in unserer Stadt fielen die Vampire ein. Einer schaffte es sogar durch die gebaute Barrikade von meinem Vater durch. Er brach in unser Haus ein und fiel Robby Ray direkt an. Ich war schon am schlafen, wurde jedoch durch den Krach unten geweckt. Müde ging ich die Treppen hinunter „Daddy was machst du so einen Krach, ich kann nicht schlafen“ sagte ich und sah dann erst zu ihm. Erschrocken wich ich zurück, denn der Vampir sah zu mir und kicherte fies seine Reißzähne zeigend. Ich hatte solche Angst, noch nie hatte ich so ein Wesen gesehen. „Du kommst auch noch dran, keine Angst meine Kleine“ sagte er und leckte sich über die Lippen. Eine Hitze durchströmte meinen Körper, eines Teils hatte ich Angst und eines Teils eine große Wut auf diesen Vampir. Wie konnte er es wagen hier einzudringen in unser Heim, meine heile Welt zerbrach in diesem Moment, mir wurde schwindelig und ich schloss meine Augen. Die Hitze wurde immer stärker und ich glaubte fast zu verbrennen als es abrupt aufhörte.

Ich öffnete meine Augen, verschwommen sah ich das Sofa vor mir, es war so anders, so groß. Ich hörte ein lautes Pochen, und ich roch den bitteren Duft von Blut ‚Daddy!‘ es konnte nur er sein. Die Wut trieb mich an, ich nahm Anlauf und sprang mit einem großen Satz über das Sofa und landete direkt auf dem Vampir. Ich biss ihm in den Hals und ich registrierte auch gar nicht meine scharfen Zähne und meine Schnauze so war ich in dieser Wut gefangen. Der Vampir lies gurgelnd von Robby Ray ab, er griff nach mir und war mich gegen den nächsten Schrank.

Benommen ging ich zu Boden, ich sah nur diese beiden weißen Pfoten vor mir, so schön weiß...

Der Vampir hatte mich erreicht und riss an den Pfoten, erst da merkte ich das diese Pfoten zu mir gehörten denn der Schmerz war unmenschlich. „Ich nehm dich Stück für Stück auseinander du Wolfsvieh!!“ keifte mich der Vampir an und drehte mir die linke Pfoten unnatürlich auf den Rücken. Ich heulte vor Schmerzen auf und schloss meine Augen, ich wollte nur noch das es endete.

Mein Wunsch wurde erhört, ein lauter Aufschlag und der Druck um meine Pfoten verebbte. Ich öffnete nur langsam meine Augen, so stark war der Schmerz....vor mir

lag die toten Überreste des Vampirs, er war enthauptet, ein Schatten fiel auf mich, ich sah hoch und dort stand Robby Ray, mit einer Axt in der Hand und blutend.

Vor Angst rollte ich mich ein und winselte „Schhh keine Angst ich tu dir nichts Miley“ Robby Ray hatte die Axt fallen gelassen und sich neben mich gekniet „ Es wird alles wieder gut, ich werde nicht zulassen das irgendjemand meinem Mädchen wehtut“ flüsterte er mir zu und streichelte über mein Wolfsfell das jetzt statt weiß, überall rot verschmiert war.

So erfuhr ich von Robby Ray in den Tagen danach meine Herkunft und er bereute es mir nicht schon früher davon erzählt zu haben, doch er würde trotz dem was ich bin, mich über alles lieben.

Damals war ich 8 Jahre alt, in der Zeit bis heute lernte ich vieles, vor allem wie ich meine Kräfte und meine Verwandlung zum Wolf beherrschen konnte. Ich ging auf die Highschool und das College, schloss es sogar früher als alle anderen ab. Ich war durch mein Wolfswesen schneller als andere auch in meiner Menschengestalt und hatte auch viel mehr Ausdauer, jedoch trainierte ich auch jeden Tag und jede Nacht meine Fähigkeiten zusammen mit Robby Ray. Es ist schon von Vorteil besser riechen, sehen und schneller zu sein als jeder andere...

Und jetzt bin ich bei einer Organisation die Vampire zu ihren Meistern zurückbringt oder sie auf Befehl hin tötet, denn nun im Jahre 2010 herrschen sieben Ephinea über die ganze Welt. Jeder herrscht über einen Kontinent unseres Planeten, jedoch ist das Leben unter den Ephinea eingeschränkter als es vor ihnen war.